

**Kontakt:**

Pressesprecher Kliniken Ostalb  
Ralf Mergenthaler  
Tel.: 07361 55 3008  
Email: ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Aalen, 27.11.2023

**Großes Interesse beim Tag der offenen Tür der Aalener Frauenklinik**

Der Tag der offenen Tür in der Aalener Frauenklinik war ein gelungener Anlass, um das Jubiläum "10 Jahre Neue Frauenklinik" zu feiern. So hatten viele werdende Eltern die Gelegenheit genutzt, sich die Räumlichkeiten der Klinik anzusehen. Neben den Besichtigungen gab es auch interessante Vorträge rund um das Thema Geburt sowie die Weiterentwicklung der Frauenheilkunde.

Chefarzt, Dr. Gnauert, zeigte sich begeistert: "In der alten Frauenklinik sah das vor 10 Jahren alles noch ein bisschen anders aus. Wir sind froh, dass wir heute so eine tolle Atmosphäre haben und ein großes Spektrum der Frauenheilkunde anbieten können."

Auch Jacqueline Steiner und ihr Mann waren extra aus Crailsheim gekommen: "Es ist für uns eine super Gelegenheit, die Räumlichkeiten anzuschauen. Besonders interessant ist für uns, dass hier eine Hebammengeleitete Geburt angeboten wird", so die werdende Mama.

Doch nicht nur werdende Eltern waren an diesem Tag zu Gast. Auch Patientinnen und Patienten, die stationär im Haus waren, schauten vorbei. Zwei „ältere“ Damen, die sich derzeit ein Doppelzimmer in der Geriatrie teilen, erinnerten sich an ihre eigenen Entbindungen: "Zu meiner Zeit war das alles noch ganz anders. Erst bei der Entbindung stellte sich heraus, dass noch ein Kind im Bauch war - also Zwillinge. Damals gab es ja noch keine Ultraschalluntersuchungen. Aber es ging alles gut", erinnert sich die Patientinnen.

Eins hat sich aber in all den Jahren nicht verändert – eine Geburt ist früher wie heute einfach ein besonders Erlebnis.

---

Kliniken Ostalb  
Marketing / Unternehmenskommunikation

Ralf Mergenthaler  
Tel: 03761 55-3008  
Fax: 07361 55-3003  
ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Andreas Franzmann  
Tel: 07171 701-1008  
Fax: 07171 701-1009  
andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Katharina Vaas  
Tel: 03761 55-3002  
Fax: 07361 55-3003  
katharina.vaas@kliniken-ostalb.de



Die werdende Mama Jacqueline Steiner und ihr Partner informieren sich



Chefarzt Dr. Karsten Gnauert beim Vortrag

Fotos Katharina Vaas